

OPPOSITION AU PROJET DE CITÉ DE LA LOGISTIQUE

En tant que résidents-propriétaires du secteur Guybourg, enclavé dans ce que les élus et promoteurs aiment appeler la future cité de la logistique (nom maintes fois critiqué par les citoyens de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve), nous sommes très préoccupés par la façon dont le projet évolue. Ce qui nous inquiète par-dessus tout est l'absence d'écoute, de prise en compte et de considération des citoyens par les principaux acteurs et décideurs à l'origine de ce projet qui aura un impact majeur sur notre qualité de vie et celle de nos enfants.

Suite à notre participation à la consultation du 28 janvier dernier sur la future cité de la logistique, à celle sur le PIIA tenue le 23 mars 2017, à divers conseils d'arrondissement ainsi qu'à la consultation publique tenue les 31 mai et 15 juin, nous sommes devant le constat choquant que personne n'est en mesure (ou n'a la volonté) de fournir les réponses attendues par les citoyens qui, malgré tout, se prêtent allégrement aux exercices de consultation. Tout porte à croire que la plupart des suggestions faites jusqu'à maintenant par les citoyens sont ignorées. Il est pourtant facile de constater que ceux-ci savent bien ce qu'ils veulent et ce qui est souhaitable pour favoriser une cohabitation harmonieuse des secteurs résidentiels et industriels puisqu'ils martèlent les mêmes propositions de rencontre en rencontre. Alors pourquoi, de rencontre en rencontre, aucune avancée significative tenant compte de ces propositions n'a-t-elle été présentée? Par ailleurs, nous avons écrit une lettre conjointe avec nos voisins à Réal Ménard, maire de l'arrondissement, à deux reprises, sans même recevoir ne serait-ce qu'un accusé de réception, encore moins une réponse. Nous avons aussi rédigé un premier mémoire suite à la consultation de janvier. **Nous avons l'impression que toutes ces démarches ne sont faites que pour faire taire les citoyens.**

À la suite de l'ensemble de ces rencontres, nous en sommes venus au constat que la conciliation harmonieuse du projet avec les secteurs résidentiels est impossible puisque les élus, les décideurs et les promoteurs ont décidé de ne pas tenir compte des résidents. Dans ce contexte, nous avons totalement perdu confiance dans ceux qui nous gouvernent et qui sont supposés défendre nos intérêts. **Nous nous opposons donc maintenant à ce projet industriel, sans portée novatrice, extrêmement polluant, qui nuira à notre qualité de vie, notre santé physique et mentale et à la valeur foncière de notre propriété dans laquelle nous avons investi toutes nos économies.**

Nous souhaitons pour l'avenir de notre quartier un projet qui tienne compte de la qualité de vie des citoyens, respectueux de l'environnement et qui fera enfin rayonner l'est de Montréal. Sans une nouvelle proposition en ce sens, nous continuerons de nous opposer à la cité de la logistique, un projet désuet, sans vision d'avenir et sans bénéfice pour les populations de l'est qui ont assez donné jusqu'ici.

Résidents du secteur Guybourg :

Jean-François Lizé
Annie Larouche